

PlantaDoce.

Entorno

Francia sigue los pasos de Alemania y vuelve a confinar un mes

Se impondrá el teletrabajo y se podrá salir de casa para ir al médico o tomar el aire. Los colegios permanecerán abiertos.

PlantaDoce
28 oct 2020 - 21:30



“Hay que volver al confinamiento que paró el virus”. Así ha anunciado hoy Emmanuel Macron, presidente de Francia, las nuevas medidas restrictivas que el país pondrá en marcha a partir del próximo viernes y hasta el 1 de diciembre.

La principal diferencia respecto al confinamiento impuesto en marzo es que **los colegios de primaria y secundaria y las guarderías continuarán abiertos** esta vez, pero no las universidades.

También se permitirán las visitas a residencias de ancianos. **El teletrabajo será obligatorio siempre que sea posible** y para salir de casa será necesaria un certificado. Las medidas se revisarán dentro de quince días.

“Como en primavera, **se podrá salir para trabajar, para una cita médica o para tomar el aire**”, precisó Macron. Los bares y restaurantes se cerrarán. Para saber qué comercios podrán permanecer abiertos habrá que esperar a mañana, cuando el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/francia-sigue-los-pasos-de-alemania-y-vuelve-a-confinar-un-mes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

presidente detallará todas las medidas en una nueva comparecencia.

“Si dentro de quince días tenemos la situación bajo control, podremos reevaluar las cosas y abrir ciertos negocios, particularmente en este periodo tan importante antes de las vacaciones de Navidad”, añadió.

Las medidas para el comercio se anunciarán de manera detallada el jueves

Las personas que no puedan trabajar debido a las restricciones podrán seguir beneficiándose del subsidio puesto en marcha en marzo. Además, **Macron ha adelantado que se elaborará un plan especial para autónomos, comerciantes y pequeñas y medianas empresas.**

Las fronteras externas permanecerán cerradas, salvo excepciones, pero las internas con el área europea sí se mantendrán abiertas. Los franceses que vivan en el extranjero podrán volver al territorio. También se mantendrán abiertos los servicios públicos y los cementerios, a las puertas de la festividad de Todos los Santos.

La anunciada hoy por Macron es la más restrictiva de todas las nuevas medidas adoptadas en las grandes potencias europeas en la segunda ola. Alemania ha anunciado hoy el cierre de la restauración, el ocio y la oferta cultural a partir del 2 de noviembre.

En Italia, España y Reino Unido también se han reforzado las medidas de contención en las últimas semanas, mientras que Irlanda ha vuelto al confinamiento de un modo similar al de Francia, con el cierre de todos los servicios y comercios no esenciales pero manteniendo los colegios abiertos.